

72 - 26.06.2004

# Vor 60 Jahren geheiratet

## Ria und Toni Herloch aus Nackenheim feiern diamantene Hochzeit

m. NACKENHEIM Die Eheleute Ria und Toni Herloch in der Christine-Darmstadt-Straße 4 feierten ihre diamantene Hochzeit. Zwölf Enkelkinder, die Töchter Maria Fischer und Margitta Ehlen sowie Sohn Raimund Herloch gratulierten mit Ehepartnern.

Ria und Toni Herloch heirateten vor 60 Jahren und feiern in diesen Jahr beide ihren 85. Geburtstag. Die Hochzeit fand am 24. Juni 1944 in Nackenheim statt, nachdem Toni Herloch seine Frau während des Krieges kennen gelernt hatte. Der in Grimbach im Hunsrück geborene Jubilar war Förster im Ober-Olmer Wald und in Hachenburg/Westerwald. Pensioniert wurde Toni Herloch als Forstamtmann im staatlichen Forst des Pfälzerwaldes bei Landstuhl. 1964 zogen die Herlochs nach Nackenheim. Dem MGV Frohsinn gehörte der Jubilar viele Jahrzehnte aktiv an.

Im Auftrag des Kreises gratulierte der Beigeordnete Hans Steib. Die Glückwünsche der Nackenheimer sowie der VG übermittelten Bürgermeister Bardo Kraus sowie der VG-Beigeordnete Siegbert Weber.



Seit sechs Jahrzehnten verheiratet sind Ria und Toni Herloch aus Nackenheim.  
Foto: hbz/Alexander Sell